

Fortalece IECM democracia con el uso de la tecnología

URNAS ELECTRÓNICAS Y VOTO POR INTERNET

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reafirmó su compromiso con la ciudadanía al mantenerse a la vanguardia en el uso de herramientas tecnológicas que fortalecen la accesibilidad y transparencia de los procesos electorales y de participación ciudadana.

Estas soluciones abarcan desde la preparación de las elecciones hasta la publicación de resultados, marcando un parteaguas en la manera de gestionar la democracia en la capital.

Entre los desarrollos más destacados del IECM se encuentran las urnas electrónicas, diseñadas en colaboración con la UNAM, el IPN y la UAM, que han reducido costos, simplificado el trabajo en casillas y permitido resultados inmediatos. Desde 2007, estas han sido utilizadas con éxito.

El voto por internet también ha sido clave, con el desarrollo del Sistema Electrónico por Internet (SEI), que desde 2013 ha facilitado la participación ciudadana desde cualquier lugar con acceso a la red.

El Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) ofrece información casi en tiempo real, garantizando transparencia en los resultados.

La Plataforma Digital de Participación Ciudadana fomenta la involucración activa en consultas y presupuestos participativos.

VOTO



· Se ha facilitado el voto por internet con el Sistema Electrónico por Internet (SEI)



· El organismo sigue explorando soluciones

